



撮影地／高崎市内のアトリエ
作品を前に笑顔を浮かべる村上さん

MURAKAMI SAKI

銅版画家



「版は人の心。自分が受けたことを
う傳へ誰かが受けたことをいき
銅版に痛みなしでもっている。
一薬品で銅を染めて凹み(傷)を
つける方法がアートワークです。
1.像を複数枚の銅版で手掛け
る新進気鋭の版画家 村上早さん
写真撮影:吉田和也
図版:細密な構図ではなく、大胆な
構図で、長い時間かかる作品は
人に強烈な印象を与える。『憧
れは直感で描く子どもの線』――悩
み苦しんだ人の心を託す美術方
法が多くの人々を引きつける。

銅版と「傷」分かち合う

村上早さん自画像「苦しいときは絵をかいて。
表現することは自己を救います」

村上 早(むらかみ・さき)1992年高崎市生まれ。高崎経済大附属高芸術コース、武藏美院美術大造形部油絵学科版画専攻卒業。同大大学院造形研究科修士課程美術専攻版画コース修了。15年「第6回山本鼎版画大賞」大賞、17年「群馬青年ビエンナーレ」優秀賞など受賞。19年に長野県の上田市立美術館で約150点の個展「gon gong! 村上早展」を開催。

銅版と「傷」分かち合う

情熱

「制作音楽が活潑になるにつれ、脳筋で音楽の後遺症も改善に向かっていきる。2年前に意を決して初めて友人に泊り分けの旅行掛けた。夜も卓上に寝つけた自分に感動した。」幼い頃に受けた「傷」が完全消えないとほんなくて、向こち合いつする姿勢がにじみ出る。主人公は心を奪われる。からも歌謡曲「傷」を分かち合い、作品に魂を吹き込む。